



Nachruf

Wir trauern um Franz Rose

Im Alter von 82 Jahren verstarb unser Kamerad Franz Rose.

36 Jahre war Franz Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Bad Saulgau. 1965 in die Feuerwehr eingetreten engagierte er sich ab 1973 viele Jahre auch über die Gemeindegrenzen hinaus im Landkreis Sigmaringen.

Er war nach der Gründung des Kreisfeuerwehrverbandes Sigmaringen in den Aufbaujahren von 1973 bis 1993 Mitglied im Ausschuss des Verbandes. Über 20 Jahre engagierte er sich als Schiedsrichter und Obmann der Maschinistenausbilder im Landkreis und gestaltete so das Feuerwehrwesen im Landkreis mit.

Als Hauptbrandmeister und ausgebildeter Zugführer, ausgezeichnet mit dem Deutschen Feuerwehrehrenzeichen in Gold, der höchsten Auszeichnung, die ein Feuerwehrmann erhalten kann, trat er 2001 in die Altersabteilung über.

Wir haben mit Franz einen engagierten Kameraden verloren, dem die Feuerwehr ein wichtiger Teil seines Lebens war. Die Feuerwehr war ihm zur Heimat geworden. Dieses Gefühl der Zusammengehörigkeit gab er auch seinen Kameraden zurück.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.



Erster Stadthauptfeuerwehrinspektor
Feuerwehr Bad Saulgau

Vorsitzender
Kreisfeuerwehrverband Sigmaringen e.V.